

Les amis de Mar Moussa

18, route du Prieur 1257 La Croix-de-Rozon. Tél. 022/321 00 29 - comite@marmoussa.info

LETTRE D'INFORMATION N°1-2011

Chers amis,

La Syrie vit des heures dramatiques depuis le mois de mars. Il est très difficile de se faire une opinion sur ce qui se passe réellement dans le pays, car les journalistes étrangers ne peuvent pour l'instant pas y entrer et les media occidentaux ne présentent qu'un seul point de vue, contredit par certains témoignages recueillis sur place.

La communauté de Mar Moussa subit bien sûr les contrecoups de ces événements tragiques. Dans un Appel lancé le 19 juillet dernier (texte intégral sur notre site), la communauté demande notre aide en termes de prières, d'engagement et d'argent.

Le secteur touristique est en effet paralysé et plus aucun visiteur ne monte au monastère. L'apport financier des touristes est vital pour la survie de la communauté, qui craint de ne plus pouvoir payer ses collaborateurs laïcs, alors que ses projets et ses activités se développent. La communauté compte à présent 16 personnes avec les postulants.

Si vous souhaitez soutenir Mar Moussa, vous pouvez faire un don sur le CCP 10-190788-9, destinataire : Association des Amis de Mar Moussa, c/Nadia Braendle, 18 route du Prieur, 1257 Croix-de-Rozon, en spécifiant « aide Mar Moussa ».

Nous verserons l'intégralité de vos dons au monastère. Par ailleurs, l'association Humanitel, à laquelle est rattaché ce numéro de compte, est reconnue d'utilité publique : nous pouvons donc vous fournir une attestation de don déductible des impôts.

Prochain rendez-vous : notre assemblée générale aura lieu le mercredi 14 septembre, à 20 heures, à Genève. Vous recevrez bientôt une convocation détaillée.

Avec nos chaleureuses salutations.

Laure Speziali, présidente